

Santiago el Justo

Santiago (llamado el "Menor" o el "Justo") es uno de los hijos de Alfeo. Trabajó en y cerca de Jerusalén, y fué probablemente el primer Obispo.

Un historiador antiguo reclama que Santiago fué empujado desde el pináculo del templo a la edad de los 96 años. Cerca de la muerte, se levantó para pedir perdón por sus enemigos quienes entonces lo golpearon a muerte con un palo (usado para hacer telas), y entonces cortaron su cuerpo en pedazos.

El día de Santiago se celebra el 3 de Mayo